

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Montres CORUM Sàrl, nouveau partenaire de la Fondation de Soutien aux Sportifs d'Elite du Canton de Neuchâtel.

La Fondation de Soutien aux Sportifs d'Elite du Canton de Neuchâtel a été lancée officiellement le 15 février 2007, sous l'impulsion de quatre entreprises neuchâteloises, la BCN, Girard-Perregaux, le Groupe E et la Société Neuchâteloise de Presse.

Depuis sa création, la FSSECN a distribué CHF 607'500.- à 213 sportifs méritants.

Après 6 années de partenariat, GP Girard-Perregaux a souhaité se retirer de la Fondation avec effet au 31 décembre 2012.

Afin de pouvoir continuer à distribuer un montant de CHF 100'000.- chaque année aux sportifs méritants, nous avons recherché une entreprise neuchâteloise soucieuse de l'avenir du sport d'élite dans notre canton, prête à s'investir financièrement.

La Maison CORUM, s'identifiant à notre projet, a accepté de rejoindre la Fondation et versera dès 2013, comme les trois autres partenaires, la somme de CHF 25'000.- par année.

Etablie à La Chaux-de-Fonds depuis 1955, la Maison CORUM est une marque de montres haute horlogerie proposant des collections exclusives et de grande qualité, au design innovant et uniques, dotées de mouvements mécaniques très aboutis. Ses collections icônes sont l'Admiral's Cup et la Golden Bridge.

## Pour de plus amples renseignements :

- § Giorgio Ardia Président de la commission de répartition 032 723 62 20 – giorgio.ardia@bcn.ch
- § Valérie Debély Montres CORUM Sàrl, responsable du marketing et de la communication pour le marché suisse 032 967 06 43 – vdebely@corum.ch

Fondation de Soutien aux Sportifs d'Elite du Canton de Neuchâtel

Giorgio Ardia Président de la commission de répartition

